

大島小 学校だより



島っ子だより

第16号 令和2年9月1日

文責 校長 藤瀬 安孝

今日から2学期 元気にスタート

短めの夏休みが終わり、残暑の中、第2学期が始まりました。

ラジオ体操と体力づくりの活動に、お盆の時期をのぞいて何日も取り組まれたせいか、大きく体調を崩すことなく、37名全員が元気な顔で登校してくれたことは、とてもうれしいことでした。

31日間の夏休みでしたが、子どもたちにとって、例年の夏休みに負けない有意義な時間にできるよう、1学期の終業式では新しいことに何か一つでもチャレンジしてみよう、といった話をしました。新たな発見やときどき体験が、休み中の思い出として一人一人の心に刻まれたことを願っています。

2学期へ向けて 作文発表

今朝の始業式では、2学期へ向けて、または夏休みを振り返っての作文発表がありました。

2年生代表児童は、2学期の学習発表会などの行事や算数のかけ算や校外学習などの勉強へ向けてがんばりたいことを。かがやき学級代表児童は、漢字やかけ算の勉強や朝の登校をがんばっていくことを。4年生代表児童は、カヌーやプール、花火などの楽しかったことや稲刈りのお手伝いをしたことと2学期行事へ向けての意気込みを。5年生代表児童は、行事へ向けて練習を重ねたり修学旅行を約束を守って楽しい思い出にしたりといったことや、高学年として2学期がんばっていききたいことなどを発表しました。

朝からの始業式でしたが、扇風機を回しても蒸し暑い体育館の中、発表の子ども話を聞く子ども真剣なまなざしで、スタートの日の意気込みを感じました。



3日の道徳授業公開

すでに、ご案内していますように、明後日3日（木）は、長崎っ子の心を見つめる教育週間としての道徳の授業公開を兼ねた授業参観となります。各学年での授業の内容は次の通りです。さまざまな視点から、命の大切さについて考えます。多くの保護者の皆様のご来校をお待ちしています。※かがやき学級は、それぞれの学年の交流学級で授業を受けます。

- 1・2年・「わたしが おねえさんよ」生まれてくるかけがえのない命に対する 家族の喜びや期待感について理解し考える。
- 3・4年・「あなたの時間にいのちをふきこめば」 命を大切にすることは、時間を延ばすだけではなく、命を何のために使うかという命の質でもあることに気づく。
- 5・6年・「命のアサガオ」限られた生命を力の限り生き抜こうとする少年とその思いを受け継ぎアサガオを育てた母の思いを通してかけがえのない生命について考える。

*明日は台風接近のため臨時休業となります。本日配布のプリントをお確かめください。